

Kapolres Luwu Utara Berikan Hadiah Sepeda ke Pelajar Jalan Kaki 12 Km

Editor Jus - LUWUUTARA.PUBLIKSULSEL.COM

Sep 26, 2023 - 17:20



Kapolres Luwu Utara, AKBP Galih Indragiri serahan sepeda ke pada Visno

LUWU UTARA - Visno Viratno, siswa kelas X SMAN 3 Luwu Utara yang sempat viral usai berjalan kaki sejauh 12 km untuk bersekolah disambangi langsung Kapolres Luwu Utara, AKBP Galih Indragiri di kediamannya di dusun Rante Paccu Desa Baebunta Kabupaten Luwu Utara, Senin (25/9/2023).

Tak hanya sekedar bertemu dan berbincang, Alumni Akpol 2001 itu juga memberikan kejutan berupa hadiah sepeda kepada Visno bersama bantuan sosial sembako dan tali kasih untuk membantu keperluan sekolah dan kebutuhan sehari-hari.

Didampingi beberapa Pejabat Utama, Kapolres Luwu Utara AKBP Galih Indragiri berharap hadiah dan bantuan yang diberikan menjadi semangat bagi Visno untuk terus mengejar cita-citanya menjadi Abdi Negara.

"Hari ini kami dari Polres Luwu Utara hadir menemui Visno untuk memberi hadiah sebagai wujud kepedulian kami atas semangatnya menempuh pendidikan meski di tengah keterbatasan. Kalau lari berkilo kilo untuk olahraga tidak masalah tapi ini untuk sekolah dan itulah yang menjadi dorongan bagi kami memberikan bantuan berupa sepeda, sembako dan tali kasih agar Visno lebih semangat lagi untuk mengejar cita-citanya. Dan semoga, banyak pihak lain yang terdorong untuk membantu anak-anak seperti Visno di luar sana," ungkap AKBP Galih.

Sementara itu di hadapan Kapolres, Visno menyampaikan ucapan terima kasihnya.

"Terima kasih banyak bapak sudah membantu saya dengan memberi sepeda tadi juga saya dikasih kesempatan pegang tongkat komando bapak kapolres biar nanti bisa jadi pemimpin seperti beliau. Terima kasih banyak pak kapolres dan rombongan," terang Visno.

Sebelumnya, ramai pemberitaan yang mengangkat kisah Visno yang tinggal berdua bersama sang kakek di sebuah rumah sederhana. Visno seorang pelajar yang sehari harinya menempuh perjalanan berkilo-kilo demi menempuh pendidikan. (*)